



# Presidencia de la Comisión de Seguridad Social

## Boletín Digital

viernes 25 de Julio 2008

### DESTACADO

#### **Busca México eliminar patentes para bajar costos de fármacos: Ssa**

El secretario de Salud, José Ángel Córdova Villalobos, aseguró que sigue en pie la posibilidad de eliminar el requisito de tener una fábrica instalada en México para obtener el registro de un medicamento e incluso, en caso de emergencia, pudiera evaluarse la alternativa de no respetar más las patentes, con la finalidad de lograr que bajen los precios de las medicinas.

#### **Afiliarán 800 mil bebés más al Seguro Médico para una Nueva Generación**

El comisionado nacional de Protección Social en Salud, Daniel Karam Toumeh, informó que en 2008 se prevé afiliar al Seguro Médico para una Nueva Generación a 800 mil recién nacidos, con lo cual se logrará la cobertura de un millón 600 mil niños.

En entrevista, el funcionario federal indicó que la meta de afiliación para el Seguro Popular es llegar a un total de 9.1 millones de familias, lo que abarcaría a 27 millones de mexicanos.

#### **Exigen sindicatos a FCH poner orden en el ISSSTE**

El dirigente de la Federación de Sindicatos de Trabajadores al Servicio del Estado (FSTSE), Joel Ayala Almeida pidió al presidente Felipe Calderón a que ponga orden en el ISSSTE, ya que el director de éste, Miguel Ángel Yunes no ha cumplido a cabalidad con la encomienda que le dio el jefe del Ejecutivo de manejar el instituto con eficiencia y muestra de ello, es que existen retrasos en el buen servicio que se debe proporcionar a los derechohabientes.

### Notas de interés

#### **Universidad batalla con pagos al ISSSTE**

Dos millones y medio de pesos a la quincena eroga la Universidad Juárez (UJED) por concepto del servicio médico del ISSSTE, el Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR) y el Fovissste. "No podemos (con esta carga económica) pero estamos haciendo el esfuerzo, estamos cumpliendo, ahorita no debemos ninguna quincena", expuso Rubén Calderón Luján.



## DESTACADO

### **Envía el IMSS dos Unidades Quirúrgicas Móviles para atender a derechohabientes**

Para reforzar la infraestructura médica en Tamaulipas, con motivo del paso del huracán Dolly, el director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), maestro Juan Francisco Molinar Horcasitas, instruyó el envío a la ciudad de Matamoros de 2 Unidades Quirúrgicas Móviles para la atención de los derechohabientes.

### **Mejora la atención en el IMSS: Llera Bello**

Córdoba, Veracruz.- “Después de dos décadas de ir en picada el IMSS, hoy por primera vez empieza a tener un repunte en la atención, construcción, rehabilitación, remodelación, compra de equipo y ambulancias”, reconoció el delegado de la región Veracruz-Sur, Miguel Ángel Llera Bello.

### **Concluye con 32 mil inscritos programa de IMSS contra obesidad**

A partir de hoy el registro para el programa que inició desde el pasado 2 de junio “Vamos por un Millón de Kilos Menos” llegó a su fin, sin embargo el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) informó que continuará el seguimiento de cada uno de los casos en los centros de trabajo y en las Unidades de Medicina Familiar (UMF) en esta frontera.

### **Feminización del VIH/SIDA, tema de reunión de Primeras Damas y Líderes**

Esta V Reunión tendrá lugar el próximo 1 de agosto y la anfitriona será Margarita Zavala, esposa de Felipe Calderón Hinojosa, informó ayer el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, de la Secretaría de Salud, Mauricio Hernández Ávila, durante una reunión de trabajo llevada a cabo en la Dirección General de Relaciones Internacionales de la Secretaría de Educación Pública.

## Notas de interés

### **El consumo de café no es pernicioso**

Mucho se habla del café, pero poco se sabe sobre sus efectos a ciencia cierta. Recientes estudios confirman que no sólo sabe bien, sino que además puede ser beneficioso para la salud, afirma Edmundo Baeza Baeza, subdelegado médico del Isste.



## DESTACADO

### **Buscarán construir viviendas baratas**

Vivienda de alta calidad, con espacios públicos dignos, agradables a la vista y un precio accesible, será construida en zonas industriales de la ciudad como parte de un programa conjunto entre el gobierno capitalino, la Cámara Nacional de Desarrollo y Promoción de la Vivienda (Canadevi), Infonavit y la Asamblea Legislativa del DF.

### **Pérdidas de Pemex por 12 mil 395 mdp**

Petróleos Mexicanos (Pemex) reporto pérdidas por 12 mil 395 millones de pesos durante el primer semestre de 2008. De acuerdo con información financiera de la paraestatal que será difundida el próximo miércoles 30, los ingresos sumaron 750 mil 144 millones de pesos provenientes fundamentalmente de la venta de petróleo y crudo y derivados en el mercado nacional y en el extranjero, vía exportaciones.

### **Objeciones a la norma de sida**

La Secretaría de Salud (Ssa) enfrenta dificultades para modificar la Norma Oficial Mexicana para la Prevención y Control de la Infección por el Virus de Inmunodeficiencia Humana, toda vez que la Comisión Federal de Mejora Regulatoria (Cofemer) cuestionó su efectividad y la forma cómo esta podría contribuir a reducir el número de infecciones en México.

### **Excedentes petroleros por \$236.8 mil millones en 18 meses del gobierno de Calderón**

En los primeros 18 meses de la administración de Felipe Calderón los ingresos petroleros excedentes acumulados por encima de los previamente presupuestados suman 236 mil 812 millones de pesos, monto 150 por ciento superior a la inversión directa realizada por el gobierno federal.

## Notas de interés

### **Denuncian doble cobro de Infonavit**

Los despachos jurídicos que trabajan para el Infonavit obligan a los deudores morosos a firmar un convenio que duplica su deuda. Así lo dio a conocer el dirigente de Monitor Ciudadano, Martín Arámburo en una reunión que sostuvo con dos deudores.

### **Presidencia de la Comisión de Seguridad Social**

Dip. Rafael Plácido Ramos Becerril  
Presidente de la Comisión  
Edificio D Nivel 2  
Tel. 5036-0000 ext. 58010, 58011  
seguridad.social@congreso.gob.mx